



Instituto
de arte
contemporáneo

Araceli Corbo García. Alberto García-Alix “Sombras del viento” en MUSAC, León.

Publicado 30-09-2015



Inauguración: 3 de octubre

MUSAC

Avenida Reyes Leoneses, 24, 24008 León

Sombras del viento es un proyecto específico de **Alberto García-Alix** para MUSAC que construye un puente entre presente y pasado en la trayectoria del artista, siguiendo el hilo de dos publicaciones que realizó en el año 1993: *Bikersy Los malheridos, los bien amados, los traidores*. Estos trabajos resumen dos de las temáticas esenciales del autor: la moto y el retrato. La exposición es un recorrido por presencias y ausencias, metáforas y resonancias del propio autor, que nos habla en primera persona a través de sus fotografías.

Con motivo de la inauguración se proponen dos **visitas guiadas** gratuitas con el **comisario de la muestra, Nicolás Combarro**, que tendrán lugar el sábado 3 de octubre a las 18:00 h. y el domingo 4 a las 12:30 h.

Además, Alberto García-Alix impartirá los días 21 y 22 de noviembre un **taller teórico-práctico de fotografía**, para el que se abrirá la inscripción el 3 de octubre.